

LOS EMPLEADOS DE MGS SEGUROS Y LA FUNDACIÓN MUTUA GENERAL DE SEGUROS RECAUDAN MÁS DE 11.000 EUROS PARA CÁRITAS

La Fundación Mutua General de Seguros vuelve a estar al lado de los más desfavorecidos, en esta ocasión impulsando una iniciativa social para canalizar el espíritu solidario de los Empleados de MGS Seguros.

En un momento en que un gran número de familias tienen verdaderas dificultades para subsistir, los Empleados de la Aseguradora han querido hacer llegar a la sociedad española su grano de arena a través de pequeñas donaciones individuales a Cáritas, una de las entidades que más proyectos destina a la ayuda de personas en riesgo de exclusión social.

En total, y gracias a las donaciones de los Empleados de MGS Seguros, se han recogido más de 5.500 euros. Por su parte, la Fundación MGS donará un importe idéntico a la cantidad total recaudada, de modo que Cáritas recibirá en los próximos días más de 11.000 euros, un importe que sin duda servirá para reforzar su labor a favor de los más desfavorecidos.

El equipo humano de MGS Seguros y la Fundación Mutua General de Seguros vuelven así a dar muestras de su sensibilidad ante las necesidades de la sociedad, ayudando a aquellos que más lo necesitan.

Octubre 2012
